

Cerca de 200.000 visitantes argentinos se trasladaron a Uruguay entre el cierre del año y los días previos al Día de Reyes

Principal



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 114	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cerca-de-200-000-visitantes-argentinos-se-trasladaron-a-uruguay-entre-el-cierre-del-ano-y-los-dias-previos-al-dia-de-reyes_13693.php

CERCA DE 200.000 VISITANTES ARGENTINOS SE TRASLADARON A URUGUAY ENTRE EL CIERRE DEL AÑO Y LOS DÍAS PREVIOS AL DÍA DE REYES

Principal

Cerca de 200.000 visitantes argentinos se trasladaron a Uruguay entre el cierre del año y los días previos al Día de Reyes

En un periodo que abarca desde el 20 de diciembre hasta el 5 de enero, Uruguay recibió la visita de más de 207.230 argentinos, según cifras proporcionadas por la Dirección de Migraciones. Además, casi 50.000 brasileños también eligieron el país como destino en

esta temporada.

Incremento en la Llegada de Argentinos a Uruguay Durante la Temporada Estival

La Dirección de Migraciones ha informado que, entre el 20 de diciembre y el 5 de enero, se registró el ingreso a Uruguay de un total de 207.230 argentinos.

Esta cifra se contabiliza justo en la víspera del Día de Reyes. Los ciudadanos argentinos representan el 49,6% del total de personas que arribaron al país en ese lapso.

En segundo lugar, se encuentran 108.000 uruguayos, seguidos por aproximadamente 50.000 brasileños y cerca de 10.000 estadounidenses.

Puntos de Ingreso Más Utilizados

Los principales puntos de ingreso continúan siendo el puerto de Colonia y los puentes del litoral que conectan con Argentina.

Este aumento en la llegada de turistas refleja el atractivo que Uruguay sigue teniendo en la región durante la temporada alta.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**CERCA DE 200.000
VISITANTES ARGENTINOS
SE TRASLADARON A
URUGUAY ENTRE EL
CIERRE DEL AÑO Y LOS
DÍAS PREVIOS AL DÍA DE
REYES**

ca de 200 000 visitantes argentinos se trasladaron a uruguay entre el cierre del año y los dias previos al dia de reyes

Tags

migraciones, proporcionadas, diciembre, llegada, uruguay, destino, eligieron, ingreso, temporada, periodo, incremento, argentinos

Noticias relacionadas

4.1 * *Las esperadas Ferias de Reyes llegan este fin de semana con sorpresas y encanto*

4.8 * *Sandra Reyes, un ícono de la actuación colombiana que ha dejado huella en el mundo del entretenimiento*

4.5 * *Campaña solidaria: recolectan juguetes para la llegada de los Reyes Magos*

4.9 * *Más de 163.000 argentinos cruzaron a Uruguay desde el 20 de diciembre, siendo el puerto de Colonia la principal puerta de entrada al país*

4.7 * *Cerca de 285.000 visitantes llegaron a Uruguay en el tramo del 20 al 30 de diciembre*

4.5 * *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*

3.7 * *La mágica noche de los Reyes Magos ya empezó a palpitar entre los más pequeños y sus familias*

4.5 * *Expectativa en el Ministerio de Turismo: anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños*

4.3 * *Transporte en el Día de Reyes: Conocé los horarios de taxis y ómnibus urbanos y suburbanos para el feriado del 6 de enero*

3.8 * *Más de 25.000 visitantes llegaron a Salto durante los últimos días del año*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo